

Saviez-vous que le quart des femmes qui sont nées pendant le baby-boom n'ont pas eu d'enfant au cours de leur vie ? Malgré leur grand nombre, nous entendons rarement parler de ces femmes, de leurs expériences et de leurs accomplissements dans l'espace public.

J'effectue présentement un projet de recherche au doctorat portant sur les parcours de vie des femmes québécoises sans enfant qui sont nées pendant le baby-boom. Je recherche activement des femmes sans enfant, nées entre 1947 et 1956, qui seraient prêtes à m'accorder une entrevue (1h30) portant sur leur expérience dans les sphères de la famille, de la conjugalité, du travail, des loisirs et du vieillissement.

Si la participation à un projet de recherche novateur vous intéresse, communiquez avec moi et il me fera plaisir de vous donner des précisions.

Emmanuelle Turcotte
Doctorante en sociologie, UQAM
514-568-0788
turcotte.emmanuelle@courrier.uqam.ca

Recherchée

Projet de recherche : La non-maternité chez les femmes québécoises issues du baby-boom : perspective féministe des parcours de vie.

Saviez-vous que le quart des femmes qui sont nées pendant le baby-boom n'ont pas eu d'enfant au cours de leur vie ?

J'effectue présentement un projet de recherche au doctorat portant sur les parcours de vie des femmes québécoises sans enfant qui sont nées pendant le baby-boom. Je recherche activement des femmes sans enfant, nées entre 1947 et 1956.

Si la participation à un projet de recherche novateur vous intéresse, communiquez avec moi et il me fera plaisir de vous donner des précisions.

Emmanuelle Turcotte
Doctorante en sociologie, UQAM
514-568-0788
turcotte.emmanuelle@courrier.uqam.ca